Ein Vor-Feuerwerk der musikalischen Art

Die «ClinTonics» spielen am Freitag im «Hirschen», Obfelden

Manch einer wird diesen Freitag stolz vor seinen frisch erworbenen Raketen und sonstigen Feuerwerkskörpern stehen und der Verlockung, schon mal einen Heuler zu starten, nur schwer widerstehen können. Da sorgen die Clin-Tonics für Abhilfe! Sie werden am Freitag um 20.30 Uhr ein musikalisches Feuerwerk der puren Spiel- und Lebensfreude entfachen und haben dafür extra noch ein paar treibende Nummern ins Programm aufgenommen.

Die sieben Musiker sind alle grosse Fans des amerikanischen Bluessängers Delbert McClinton und haben sich deshalb ganz seiner Musik verschrieben. Rund 200 Konzertbesucher konnten vor einem Monat in der Güggelbar in Ottenbach die Band zum ersten Mal live erleben und sich von der Vielseitigkeit seiner Musik und dem Können seiner sieben grossen Fans überzeugen.

Einer der ganz Grossen seines Fachs

Robert Url an den Drums, René Etterli am Bass, Fredi Früh an der Gitarre, Eddie Fiorito an Bluesharp und Gitarre, Etienne Conod an Piano und Hammond und vor allem die beiden Sänger Johnny und sein Sohn Manuel Giussani freuen sich sehr, das Publikum



Oben von links: Manuel Giussani, Johnny Giussani, Etienne Conod. Unten: Fredi Früh, Eddie Fiorito, Robert Url. (Bild zvg.)

von der Klasse, der hier noch wenig bekannten Musik Clinton's zu überzeugen! Als einer der ganz Grossen seines Fachs beherrscht er als Sänger,

Mundharmonikaspieler und bedeutender Songschreiber die Genres Blues, Rythm and Blues, Folk, Country und Rock'n Roll. (pd.)

ClinTonics spielen am kommenden am Freitag, 31. Juli, um 20.30 Uhr im «Hirschen», Obfelden. Der Eintritt ist frei. Weitere Infos unter www.clintonics.ch.